

Einfache Anfragen

2020-660

218 062.99 Landschaft, Wald + Gewässer; Landschaftspflege; Informationen

B+P

Einführung Neophytensack für Gemeinde Lyss

Schnegg Christine, EVP: Vor kurzem war in der Tagespresse zu lesen, dass 13 Seeländer Gemeinden (unter anderem auch Biel) den Neophytensack eingeführt haben. Damit die exotischen Problempflanzen - sogenannte invasiven Neophyten - aktiv an der weiteren Ausbreitung gehindert werden, ist es wichtig, dass diese Pflanzen nicht dem Kompost zugeführt, sondern mit der Kehrriechtabfuhr entsorgt werden. Aus diesem Grund wurde der Neophytensack als gemeinsames Projekt von Gemeinden im Seeland geschaffen. GartenbesitzerInnen können den 110l Sack kostenlos auf den Gemeindeverwaltungen beziehen und dann mit dem ordentlichen Haushaltabfall ebenfalls kostenlos abführen lassen. Die Lysser GartenbesitzerInnen haben ebenfalls mit Neophyten zu kämpfen und die Rednerin würde es interessieren, wieso Lyss bei dem Projekt nicht oder vielleicht noch nicht mitmacht.

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte: Die Organisatoren haben die Gemeinde Lyss nicht angefragt. Dieses Projekt wird weiterverfolgt.

